
令和２年度 秋のまちづくり懇談会　懇談内容

NO. 地区 質問内容 担当課 対応、追加説明 R3年度の予算・進捗状況

1

鷹栖小
学校

コミュニティスクールの今後の具他的な活動につ
いて

教育課 今年度は、新型コロナウィルス感染症の影響により、集まるという形を
積極的にとることはできませんでした。
来年度は、感染状況等を見ながらの１年になると思いますが、教育課程・
学校経営計画の審議や学校運営に関する評価などを行うとともに、地
域と一体となって子供たちを育む「地域とともにある学校」を進めるた
め、委員の皆さんと情報の共有を進めます。

変更なし

2

鷹栖小
学校

スキー用品のように、中学校の制服も回収してレ
ンタル又は譲る形にできないでしょうか。

■ＰＴＡ活動の一環として制服のリサイクル活動
が出来ないか検討してみたい

健康福祉課
教育課

リサイクルを通じて親同士のつながりや譲り合いが醸成されることを期
待して社会福祉協議会でスキーリサイクル事業を実施しています。
中学校の制服については、適切な保管をする必要があり、現状では難し
いと判断し、実施には至っておりません。
PTA活動の一環としてできないできないか、ご検討いただきたいと思
います。

変更なし

3

鷹栖小
学校

せっかく「あったかす」な鷹栖町。鷹栖の先生方や
子どもたちを盛り上げるために町P連活動など
もっと北野小・中学校・鷹栖小で出来ることはな
いでしょうか。

教育課 町Ｐ連の活動については、学校・教育委員会としても積極的に支援して
いきたいと考えております。
始めに、町Ｐ連の中でどのような取り組みができるかご検討いただきた
き、3者で情報交換会が出来ればと考えます。

変更なし

4

鷹栖小
学校

パレットヒルズの整備について。（ハイキングや中
学校の炊事訓練など学校行事で利用しやすい場
所に）

総務企画課 パレットヒルズの整備や活用方法については、R元年度にパレットヒルズ
構想改訂版を策定しております。構想に則して整備を進め、R2年度は
炊事場・園路整備・誘導看板の設置行い、R３年度に園路整備の舗装が
完了する予定です。
これまで以上に、炊事等がしやすくなり、ハイキングやキャンプ等のしや
すい公園となっておりますので、ぜひご利用いただければと思います。

変更なし

5

鷹栖小
学校

鷹栖町の今後について 総務企画課 多くの町民の皆さんとともに作り上げ、令和２年度からスタートした10
年間の計画、第８次総合振興計画が道しるべです。キャッチフレーズ「笑
顔 幸せ　みんなでつくる　あったかす」の実現に向け、皆さんのご参画
をいただきながら、ともにまちづくりを前に進めてまいりたいと考えて
います。

変更なし

6

鷹栖小
学校

全児童生徒にタブレットを整備するとのことです
が、タブレットの活用方法とインターネットとどう
上手に付き合っていくかという学ぶ場はどう考
えていますか。

教育課 Ｒ3年度よりＩＣＴの学習が本格化します。タブレットやインターネットの使
用ルールを児童生徒に教え、また保護者に対しては、タブレット等を使
用した教育方法について説明を予定しています。Ｒ２度に実施したイン
ターネットのルールに関する研修会を引き続き実施予定です。対象は、
小学5.6年、中学生とその保護者を予定しています。

変更なし

7

鷹栖小
学校

町の基幹産業は、農業。鷹栖高校のより特化した
魅力的な教育活動として、「食や農」に力をいれ
られないものなのか。また鷹栖高校でも給食を
取り入れたら大きな魅力につながると思います。

教育課 鷹栖高校は現在普通科です。学科再編の際に参考とさせていただきま
す。生徒によっては、昼食を持参しない生徒もいるようです。給食があ
るというのも高校の魅力化の1つであると思いますので、今後の参考と
させていただきます。

変更なし

鷹栖小学校
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8

鷹栖小
学校

鷹栖小学校は、少人数クラスになってきています
が、小・小連携や小中学校連携はどう考えていま
すか。

教育課 小々連携は、小学5年生の田植えや稲刈り体験を実施しています。小中
連携については、現在実施していませんが、今後の検討課題とさせてい
ただきます。

変更なし

9

鷹栖小
学校

中学校における教師の技術力の判断はどうして
いますか。教員の指導力は、子どもの学力への影
響が大きいため、評価等を検討してほしい。

教育課 学校長と情報共有をいたします。また現在は、新任教職員等へは、指導
主事よりアドバイスをしています。

変更なし

10
鷹栖小
学校

鷹栖高校への進学率はどのくらいですか。 教育課 定員の1割（4～5人程度）が町内出身者です。旭川市末広・春光台居住
の生徒が多いです。

令和２年度の鷹栖中学校から鷹栖高校への進学率
は、2.6％（76名中2名）です。

11

鷹栖小
学校

鷹栖高校で介護福祉士の養成は出来ませんか。 教育課 現在のカリキュラムでは、介護福祉士の養成は出来ない環境です。選ん
でくれる高校になるために、どんな学びがよいのかについて引き続き
鷹栖高校と情報共有を進めてまいります。

変更なし

12

鷹栖小
学校

鷹栖町は音楽の町でもある。もう少し力を入れて
ほしい。鷹栖小のスクールバンドの団員数は減少
傾向。北野小の児童が入団できるようにはして
いるが、なかなか進んでいないのが現状。

教育課 スクールバンドは、少年団活動ではなく、あくまで学校活動。放課後の活
動として北野小から鷹栖小への移動が大きな課題かと思います。具体
的に団員が増えるような取り組みが出来るよう進めていきたいと考え
ます。

変更なし

13


